



Mit der Klasse 2a und 2b durch das Schuljahr 2021/22





Am Anfang des Schuljahres führte uns ein Theaterbesuch nach Rosenheim. Wir fuhren mit dem Bus nach Rosenheim und schauten uns das Stück „Pfoten weg“ an. Auf dem Ludwigsplatz hatten wir dann noch Zeit für eine kleine Brotzeit, bevor es wieder zurück nach Ostermünchen ging.



Am Bewegungstag im Mai liefen wir beim Spendenlauf für den guten Zweck. Jeder gab sein Bestes und versuchte so viele Runden wie möglich zu schaffen. Danach waren wir ziemlich aus der Puste, aber es hat auch richtig viel Spaß gemacht.



Mit lustigen Staffelspielen und beim Minigolf konnten wir später noch unsere Geschicklichkeit testen.





Am Dienstag vor den Pfingstferien blieb der Schulranzen zu Hause und stattdessen wurde ein Rucksack mit Brotzeit, Fußball und Spielen gepackt, denn heute ging es auf den Spielplatz in Ostermünchen. Dort hatten wir Zeit, uns richtig auszutoben, zu kicken, klettern und schaukeln.



